TOTAL LOKAL

Berlin kann jeder

ieser Tage erinnert die WDR Lokalzeit aus Duisburg bei Facebook an den oft zitierten Spruch "Berlin kann jeder. Duisburg muss man wollen". Im Vorspann heißt es: "Das musste mal wieder gesagt werden". Hui! Ist da aber was los bei den Followern! Binnen 36 Stunden erfährt der Spruch 640 Klicks, 98 Mal wird er geteilt und löst 134 Kommentare aus. Was da so alles an Zustimmung und Widerspruch zum Ausdruck kommt, spiegelt Duisburgs Image wohl authentischer wider als manch repräsentative Befragung über die Lebensqualität deutscher Städte. So berichtet ein Rentner, vor vielen Jahren sei er in DU gestrandet, geliebt habe er diese Stadt nie und werde die erste Gelegenheit nutzen, von hier wegzuziehen. Ein anderer meint, selbst dem, der hier geboren ist, schlage es irgendwann auf den Magen. Eine Kommentatorin gesteht hingegen: "Für mich ist Duisburg meine Heimat und darauf bin ich stolz. Ich weiß zu schätzen, was mir hier geboten wird. Viel Wasser, viel Grün." Ein Mitbürger überrascht wiederum mit der rhetorischen Frage: "Duisburg ist meine Heimat, aber dort jetzt leben und wohnen??!!!" Wie tröstlich, dass einer die Heftigkeit der Kommentare gewitzt zu mildern weiß durch die Abwandlung des Spruchs in "Berlin muss man nicht. Duisburg sollte man". HOS